

**EICHENBÜHL.** Weitere Themen im Gemeinderat:

**Eröffnung Schredderplatz Heppdiel:**

Bürgermeister Winkler gab bekannt, dass der in einer vorangegangenen Sitzung beschlossene Schredderplatz in Heppdiel ab sofort genutzt werden könne. Mit Eigenmitteln habe man den ehemaligen Schuttplatz für eine problemlose Anlieferung eingeebnet. Winkler betonte, dass der Platz zunächst nur vorläufig geöffnet sei und man eine ordnungsgemäße Nutzung durch die Bürger abwarten werde.

**Feuerwehrkommandant und Stellvertreter bestätigt:** Einstimmig hat der Rat Matthias Ullmer als Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr Heppdiel bestätigt. Ebenfalls einstimmig bestätigt wurde Heiko Breunig als Stellvertreter, allerdings verbunden mit der Auflage, die erforderlichen Lehrgänge für den Leiter einer Feuerwehr und für den Gruppenführer innerhalb eines Jahres zu besuchen.

**Abrechnung Volkshochschule:** Der Rat billigte die Abrechnung der Volkshochschule Miltenberg für 2008. Auf die Gemeinde Eichenbühl entfalle bei 148 Kursteilnehmern eine Beteiligung von 1400,60 Euro. Das umzulegende Defizit betrage demnach 9,46 Euro je Teilnehmer.

**Sammler für Müttergenesungswerk gesucht:** Für die Sammlung »Deutsches Müttergenesungswerk« der Elly-Heuss-Knapp-Stiftung habe man seitens der Gemeindeverwaltung noch keine Sammler finden können, informierte Bürgermeister Winkler. Er versuche durch Nachfrage bei Vereinen oder Gruppierungen aus der Gemeinde Helfer für die Sammlung zu finden. *acks*